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　消費税増税などで生活が苦しいときに、川崎市当局が「受益
者負担割合の見直し、適正化」の名で、市の公共施設の使用料・
手数料をのきなみ値上げする検討を始めました。
　「広く一般の市民の方が利用する施設を対象としたもの」で、
値上げの検討対象には、市民館・会館、運動施設、青少年宿泊施
設などがズラリ。少年野球やサッカー、プールなど、子どもたち
が利用する施設が多く含まれています。
　日本共産党は、根拠のない「財政がきびしい」を前提にして
新たな値上げ・負担増を市民に押しつける計画・検討をやめる
よう求めています。

　
こ
こ
に
き
て
福
田
市
長
は
「
極
め
て
厳
し
い
財

政
状
況
が
続
く
」
な
ど
と
市
民
に
ガ
マ
ン
を
求
め

る
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
を
始
め
ま
し
た
。し
か
し
９
・

10
月
議
会
で
の
日
本
共
産
党
の
追
及
で
、
そ
の
根

拠
が
総
崩
れ
。福
田
市
長
も
財
政
局
長
も
、
根
拠
を

示
す
こ
と
が
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。税
金
の
使
い

方
を
改
め
れ
ば
、
福
祉
・
子
育
て
支
援
な
ど
市
民

の
願
い
を
実
現
す
る
財
源
は
あ
り
ま
す
。
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の根拠を示せず

川崎市当局が

公共施設の使用料大幅値上げなど
新たな市民負担増を検討

高齢者施策で優先的に取り組んで
ほしいことは？

共産党川崎市議団の市民アンケート結果より
（2014年7月～10月実施、回答数5070通）

は許しま
せん日本共産

党
は許しま

せん日本共産
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子どもたち・市民の利用施設を
のきなみ値上げを検討

野球場・練習場 16.0％ 50％程度 3.1倍
2.4倍
3.1倍
1.6倍
2.5倍

サッカー場

公園内水泳プール

スポーツセンター

八ヶ岳少年自然の家

20.9％ 50％程度

15.9％ 50％程度

31.0％ 50％程度

10.2％ 25％程度

川崎市財政局「使用料・手数料の設定基準の運用について・資料」（8月28日）より抜粋。



「財政がきびしい」といいながら

　
政
務
活
動
費
（
旧
・
政
務
調
査
費
）
の
使
い

道
に
つ
い
て
日
本
共
産
党
は
か
ね
て
か
ら
１

円
単
位
で
領
収
書
付
き
で
公
開
す
る
よ
う
要

求
。
2
0
0
1
年
に
は
条
例
提
案
を
行
な
い
、

自
民
・
公
明
・
民
主
な
ど
の
反
対
で
否
決
さ

れ
た
後
も
共
産
党
独
自
で
公
開
を
つ
づ
け
ま

し
た
。そ
う
し
た
取
り
組
み
が
市
議
会
を
動

か
し
、
09
年
度
か
ら
１
円
以
上
か
ら
政
務
調

査
費
の
収
支
報
告
書
を
領
収
書
付
き
で
公
開

す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

　
川
崎
市
議
会
の
自
民
党
、
民
主
党
、
み
ん
な

の
党
の
議
員
ら
が
ほ
ぼ
毎
年
、
海
外
視
察
へ
。

費
用
は
北
米
・
欧
州
の
場
合
で
１
人
あ
た
り

80
万
円
。2
0
1
2
年
も
欧
州
班（
オ
ラ
ン
ダ
、

オ
ー
ス
ト
リ
ア
、
ド
イ
ツ
）
と
北
米
班
（
ニ
ュ

ー
ヨ
ー
ク
、
ボ
ル
チ
モ
ア
等
）に
延
べ
自
民
15

人
、
民
主
11
人
、
み
ん
な
の
党
６
人
、
無
所
属

１
人
が
参
加
。日
本
共
産
党
は
「
市
民
生
活
が

き
び
し
い
な
か
で
、
ば
く
大
な
公
費
を
使
っ

て
の
海
外
視
察
に
参
加
す
べ
き
で
は
な
い
」

と
1
9
9
5
年
以
降
、参
加
し
て
い
ま
せ
ん
。

（
み
ん
な
の
党
会
派
は
今
年
7
月
以
降
消
滅
）

　
１
つ
の
工
場
で
1
万
5
千
食
も
作
る
な
ど

大
規
模
セ
ン
タ
ー
方
式
は
心
配
。共
産
党
市
議

団
の
中
学
校
全
校
調
査
で
、運
動
場
に
影
響
な

く
自
校
調
理
場
の
整
備
が
可
能
な
学
校
が
十

数
校
あ
る
こ
と
を
確
認
。自
校
調
理
校
を
抜
本

的
に
増
や
す
よ
う
求
め
ま
し
た
。（
10
月
10
日
）

　「
市
の
財
政
が
き
び
し
い
」
と
い
い
な
が
ら
、
福
田
市
長
は
ム
ダ
な
大
規
模
開
発
を
見
直

す
ど
こ
ろ
か
、
あ
れ
も
こ
れ
も
推
進
。い
ま
、
税
金
の
使
い
方
を
き
び
し
く
チ
ェ
ッ
ク
し
、
た

だ
す
市
議
会
の
役
割
が
問
わ
れ
て
い
ま
す
。と
こ
ろ
が
他
の
政
党
や
会
派（
自
民
、
公
明
、
民

主
、
元
み
ん
な
）
が
大
規
模
開
発
を
あ
お
り
予
算
に
賛
成
す
る
「
オ
ー
ル
与
党
」
市
議
会
に

な
っ
て
い
る
こ
と
が
問
題
で
す
。日
本
共
産
党
は
大
型
開
発
計
画
を
き
び
し
く
検
証
し
、

ム
ダ
づ
か
い
を
や
め
る
よ
う
求
め
て
い
ま
す
。

もともとコンテナ輸送路にと計画されたものの、船がほ
とんど来ず、「東扇島の１万人の労働者の避難路」（福田
市長）と言い出す。ところが、その橋は津波やコンビナー
ト災害など震災時に使うと危険性が高いことが判明、市
当局も必要性を説明できなくなりました。

福田市長が新たな港湾整備計画を発表。

●臨港道路東扇島水江町線の整備

現在約6.2万TEUのコンテナ貨物取扱
量（処理能力12.5万TEUの半分程度）
が10年後には40万TEUに増えると過
大予測を立て大規模拡張を計画。しか
も船を呼び込むためにコンテナ１個
あたり5千円の補助を出す（2013年度
は約3.2万TEU分に補助）。

　
福
祉
切
り
捨
て
な
ど
「
行
革
の

効
果
額
」
に
応
じ
た
「
行
革
推
進

債
」
を
こ
の
10
年
間
に
3
5
0
億

円
発
行
。
そ
の
お
金
が
臨
海
部
・

殿
町
の
特
区
整
備
事
業
や
拠
点

駅
前
開
発
な
ど
の
財
源
に
使
わ

れ
て
き
ま
し
た
。福
祉
を
削
る

「
行
革
」を
や
れ
ば
や
る
ほ
ど
、
大

規
模
開
発
の
財
源
を
作
れ
る
仕

組
み
で
す
。今
後
の
市
の
公
共
施

設
の
使
用
料
値
上
げ
方
針
も
、
大

規
模
開
発
の
財
源
づ
く
り
が
ね

ら
い
で
す
。

JA全農の所有地1万4千m2を15億円で購入し、
1.6億円で荷さばき地を拡大。さらに別の15億
円相当の市有地に中古車置き場・２階建て立
体モータープール建設費８億円。

殿町のいすゞ自動車工場跡地に「国内に居住・
滞在する外国人が安心して医療が受けられ
る」ようにと、お金持ちの外国人を対象にする
高度医療拠点整備を推進。

完成予想図：
国土交通省資料より

＊TEU=20フィートコンテナ

53％
必要ない

18％
必要と思う

わからない
必要と思う

29％
わからない

（共産党市議団の
市民アンケート結果
より、2014年7月～
10月実施、回答数
5070通）
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日
本
共
産
党
の
率
先
し
た
取
り
組
み
で

１
円
単
位
か
ら
領
収
書
公
開

日
本
共
産
党
は
参
加
し
て
い
ま
せ
ん

「安全・安心、食育の充実、出来たての
 おいしい中学校給食を」

日本共産党市議団
が

緊急提案、市長に申
し入れ日本共産党市議団
が

緊急提案、市長に申
し入れ

税金の使い方を
きびしく

こんな大規模開発
許せるでしょうか
“船の来ない港”　1022億円

必要ない橋の建設540億円

羽田連絡道路の
建設400億円

開
発
開
発

見直さず

福祉切り捨てをやればやるほど
大規模開発の財源が作れる

埋立地・千鳥町整備：JAの土地購入や
中古車置き場建設など約40億円

「国家戦略特区」整備

殿町のプロジェクト

市が次つぎ
土地購入

羽田空港と川崎区殿町を結ぶ「羽田連
絡道路」を2020年東京オリンピック
までに整備することについて

“税金ムダづかいの悪循環”

見込額

2013年度には3基目の
ガントリークレーン（9
億円）が整備されました。

2013年度には3基目の
ガントリークレーン（9
億円）が整備されました。

する


